

Cinco cubanos ficharán con clubes de Italia, Japón y Panamá



La Habana, 15 feb (RHC) Cinco peloteros cubanos ficharán mañana viernes con clubes de Japón, Italia y Panamá, lo que elevará a nueve la cifra de beisbolistas de la Isla contratados en lo que va de año para la venidera temporada.

El Instituto de Deportes (INDER) informó que el lanzador Raidel Martínez y el receptor Ariel Martínez firmarán con los Dragones de Chunichi, en la Liga Profesional de Japón, donde funge como entrenador de bateo otro cubano, el fenomenal Omar Linares.

Con la firma de Raidel- ya estuvo en Japón el pasado año- y Ariel se elevará a seis la cifra de cubanos contratados en clubes japoneses, con el aval de la Federación Cubana de Béisbol. Los otros son el toletero Alfredo Despaigne, el lanzador zurdo Liván Moinelo y los versátiles Oscar Luis Colás y Yurisbel Gracial, todos con los Halcones de SoftBank, actuales campeones de la Liga Japonesa.

Para Despaigne será su quinta temporada en la Liga de Japón, en la que el pasado año resultó pieza clave en el título de los

Halcones, al liderar los importantes aparatados de jonrones (35) e Impulsadas (103) en la Liga del Pacífico.

Los otros cubanos que firmarán este viernes son el lanzador zurdo Wilber Pérez, con el Paterno Red Sox, de Italia, donde ha brillado en temporadas anteriores, así como el lanzador zurdo Yoenni Yera y el receptor Yosvani Alarcón, con Liga de Béisbol de Herrera, en Panamá.

Se espera también que próximamente sean fichados otros beisbolistas en la Liga Canadiense Americana (CAN-AM), donde en los últimos años varias figuras han destacado con el campeón, Capitales de Québec, y otros podrían insertarse en ligas de Italia u otros países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/155222-cinco-cubanos-ficharan-con-clubes-de-italia-japon-y-panama>



Radio Habana Cuba